

Jungen 15 Kreisliga

TTC 1954 Eppertshausen : DJK Blau-Weiß Münster
Samstag, 16.03.2024, 10:00 Uhr

Reinecke tütet den Sieg für den TTC 1954 Eppertshausen ein

Mit einem 9:1-Heimerfolg gegen die DJK Blau-Weiß Münster hat der TTC 1954 Eppertshausen am Samstag in weniger als 120 Minuten zwei Punkte in der Jungen 15 Kreisliga gesammelt. Bei der DJK Blau-Weiß Münster lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Vormittag aus: Mit 29:7 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Reinecke und Ivanishev, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Los ging es mit dem Eröffnungsdoppel. Beim 3:0-Erfolg gelang es Reinecke / Berker die Gastspielerinnen Weikardt / Löbig in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Stark im Hintertreffen war am Nachbartisch Konstantin Ivanishev nach einem Zweisatzrückstand, machte Elisa Weikardt dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewann die Partie noch im finalen Durchgang. Nur einen Satz verlor Hannes Berker beim 11:6, 11:6, 5:11, 11:8 gegen Hannah Hinsch und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Vormittags lautete damit 3:0. Mit 13:11, 11:5, 4:11, 11:9 siegte Justus Reinecke gegen Elias Schramek und gab dabei nur einen Satz her. Recht kurzen Prozess machte Hannes Berker beim 3:0 mit Marie Löbig. Justus Reinecke machte mit Hannah Hinsch beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Die richtige Herangehensweise hatte Konstantin Ivanishev beim 3:0-Sieg gegen Marie Löbig von Beginn an. Einen Punkt für die Heimmannschaft vor Augen gab Hannes Berker bei einer 2:0-Führung die Folgesätze gegen Elias Schramek noch ab und quittierte ein 2:3 nach Sätzen. Nicht einen Satzgewinn überließ Konstantin Ivanishev seiner Gegnerin Hannah Hinsch beim in Sätzen deutlichen 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 8:1. Justus Reinecke machte mit Elisa Weikardt bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Bemerkenswert war hierbei der Verlauf des zweiten Satzes, der mit 11:0 für Reinecke zu Ende ging. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diesen Sieg hat der TTC 1954 Eppertshausen nun 11 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während die DJK Blau-Weiß Münster nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 0:26 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die SG Arheilgen (TTC 1954 Eppertshausen) bzw. gegen die SG Arheilgen (DJK Blau-Weiß Münster).

Statistik:

TTC 1954 Eppertshausen

Doppel: Reinecke / Berker 1:0

Einzel: J. Reinecke 3:0, H. Berker 2:1, K. Ivanishev 3:0

DJK Blau-Weiß Münster

Doppel: Weikardt / Löbig 0:1

Einzel: H. Hinsch 0:3, E. Schramek 1:1, E. Weikardt 0:2, M. Löbig 0:2